

THERESA PAYTON

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- **First Female White House CIO; Leading Cybersecurity Expert;**
- **2019 Woman Cybersecurity Leader of the Year**



Topics

- Future
- Technology
- Women

Sebagai salah satu otoritas keamanan cybersecurity yang paling dihormati di negara ini, Theresa Payton juga merupakan pembicara utama AI yang sangat dicari. Dia memikat para penonton dengan menggambar dari pengalamannya sebagai seorang pejuang cybercrime veteran dan wirausahawan, dengan mahir memadukan anekdot yang berkesan dengan wawasan-wawasan mutakhir.

Dia mengidentifikasi tren dan teknik yang muncul untuk membantu audiens memerangi ancaman dunia maya, dari dampak Internet of Things hingga mengamankan Big Data. Payton adalah pakar keamanan dunia maya yang menjadi perhatian organisasi untuk bantuan rahasia selama pelanggaran data dan untuk meningkatkan sistem dan strategi TI. Dia membuat sejarah sebagai wanita pertama yang melayani sebagai Kepala Informasi Gedung Putih dan saat ini membantu organisasi di sektor publik dan swasta melindungi sumber daya mereka yang paling berharga.

Mengelola risiko keamanan siber adalah yang paling diketahui dan dilakukan Payton. Sebelum mengawasi operasi TI sebagai CIO untuk Presiden George W. Bush dan pemerintahannya, ia memegang peran eksekutif dalam teknologi perbankan untuk dua lembaga keuangan utama negara itu. Setelah bertugas di Gedung Putih, ia pergi ke co-found Dark3, sebuah perusahaan produk cybersecurity, dan Fortalice Solutions, sebuah perusahaan konsultan cybersecurity kelas dunia peringkat "Top 5 Perusahaan Keamanan Cybersecurity Paling Inovatif" di Northern Virginia, Maryland, dan DC.

Dinobatkan sebagai salah satu dari "25 Orang Paling Berpengaruh Paling Tinggi dalam Keamanan" oleh Majalah Keamanan, Payton juga ditampilkan dalam buku *100 Wanita yang Mempesona Melawan Cybercrime* dan dihormati sebagai Pemimpin 201 Tahun Cybersecurity Wanita Tahun Ini. Dia adalah penulis beberapa publikasi tentang strategi TI dan cybersecurity, termasuk *dimanipulasi: Inside the Cyberwar to Hijack Elections and Distort the Truth*, dijadwalkan untuk rilis pada bulan April 2020.

Payton dicari oleh outlet berita media untuk menjelaskan masalah keamanan yang kompleks dan membantu pemirsa memahami bagaimana melindungi privasi mereka. Dia telah sering menjadi tamu di The Today Show, Good Morning America, Fox Business, dan Fox News dan telah tampil di CBS News, CNN, NBC News, dan MSNBC, serta outlet berita Kanada dan Irlandia. Dia juga membintangi serial TV realitas Hunted, di mana orang-orang nyata berusaha untuk meninggalkan jaringan sementara para penyelidik yang sangat terlatih (termasuk Payton) "berburu" untuk menangkap mereka.

CIO Gedung Putih Wanita Pertama, Pakar Keamanan Dunia Maya Terkemuka, dan 2019 Wanita Pemimpin Keamanan Siber Dunia Tahun

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988